
 

 

 

 

「チーム内部東」の力を結集した 第３５回運動会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

四日市市立内部東小学校 

平成３０年７月１２日 

第６号 

運動会実施の判断では、ご迷惑をおかけしました。２２日の早朝に、雨が降っていない

ようであれば決行するつもりでした。早朝５時ごろから降り出した雨に、延期を決心し、

早々にメールにて延期の連絡をさせていただきました。 

内部東小学校だより 
四日市市立内部東小学校 

平成３０年 10月１日 

第１０号 

１日延期して、２３日、秋空のもと第３５回運動会を開催しました。 

ＰＴＡ本部等の方々は、観戦する場所取りの誘導等では、大変ご苦労されたようです。

お世話になりました。きれいにシート席とテント席が分かれています。 

１年生にとっては、初めての運動会。６年生にとっては、小学校生活最後の運動会。当

日は、「雨のため思うように練習ができなかった。」と言い訳せず、今ある最高のパフォー

マンスを見せることができました。うつべっ子の底力を感じた運動会でした。 

ＰＴＡの方々は、運動会のための場所取りの誘導等では、大変ご苦労されたようです。

お世話になりました。きれいにシート席とテント席が分かれています。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※内部東小学校ホームページでもご覧になれます。 

特に、高学年は、応援や係活動で内部東小学校を引っ張っていくんだという意気込みを

見せてくれました。高学年の声かけに、「フレー フレー 赤組！」 「がんばれー が

んばれー 白組」と大きな声で応援していました。 

ＰＴＡの方々は、運動会のための場所取りの誘導等では、大変ご苦労されたようです。

お世話になりました。きれいにシート席とテント席が分かれています。 

各学年の先生たちは、夏休みの間からダンスにあった曲を選んだり、ビデオを見たりし

て準備してくれました。どの学年も、かわいらしい振り付けやきれのあるダンスを見せて

くれました。特に、高学年の組体操は圧巻でした。 

組体操を見ている保護者の目には、きらりと光るものが・・・・・感動 

この運動会でのがんばりや意気込みを、普段の授業をはじめ、今後の取り組み（修学

旅行、自然教室、社会見学、持久走、音楽会など）に役立ててほしいと思います。 

また、ＰＴＡ本部等の方々をはじめ、お家の方々や地域の方々におかれましては、「チ

ーム内部東」のメンバーとして、今後とも本校の教育活動にご理解とご協力を賜ります

よう、よろしくお願いいたします。 

 

 


